

Pág.: 5 Cm2: 359,5 Fecha: 10-07-2024 126.654 Tiraje: 320.543 Medio: El Mercurio Lectoría: El Mercurio - Cuerpo A Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

Título: Milei dirige desfile militar y busca unidad junto a gobernadores





UNOS 7.000 EFECTIVOS de las Fuerzas Armadas marcharon por la Aveni-

Día de la Independencia de Argentina:

Milei dirige desfile militar y busca unidad junto a gobernadores

THE ASSOCIATED PRESS y EFE

El Presidente Iavier Milei lideró un desfile militar a bordo de un tanque de guerra y recordó a los patriotas del siglo XIX como ejemplo de persistencia ante la adversidad durante las celebra-ciones por el Día de la Indepen-dencia de Argentina, donde el mandatario buscó, además, dar señales de fortaleza con la firma de un pacto político junto a go-bernadores de la oposición.

"Argentina se encuentra ante un punto de inflexión. Los puntos de quiebre en la historia de una nación no son momentos de paz y tranquilidad, son momentos de dificultad y conflicto donde todo parece cuesta arriba", dijo el man-datario durante un discurso que brindó desde la histórica Casa de Tucumán, donde el 9 de julio de

El mandatario dijo que el país "se encuentra ante un punto de inflexión".

1816 se rubricó la independencia del país sudamericano. Con motivo de la fecha patria,

Con motivo de la fecha patria, Milei convocó a gobernadores y expresidentes de distintas fuerzas políticas a la firma del llamado Pacto de Mayo, un texto de carácter fundacional que incluye 10 puntos, entre los que destacan la inviolabilidad de la propiedad privada, el equilibrio fiscal, la reducción del gasto público, la modernización de la educación y reformas tributaria, laboral y previsional.

"La gran historia argentina está marcada por el paso de gene-

raciones de patriotas. Son las generaciones de los que todos aprendimos en los libros de texto cuando éramos chicos", remarcó Milei y pidió "volver a abrazar, por primera vez en 100 años, las ideas que abrazaron nuestros héroes de la patria, las ideas que transformaron un país de bárbaros en una potencia mundial en cuestión de pocas décadas".

cuestión de pocas décadas". El partido oficialista La Liber-tad Avanza no gobierna ningu-no de los 24 distritos del país, no de los 24 distritos del país, por lo que respondieron a la convocatoria 18 gobernadores que pertenecen a partidos provinciales o fuerzas opositoras calificadas como "dialoguistas".

Cinco gobernadores alineados con la expresidenta Cristina Fernández (2007-2015) no acompañaron la iniciativa, entre ellos Axel Kicillof, de la provin-

cia de Buenos Aires, el mayor distrito del país.

Milei también había invitado a los expresidentes de todos los colores políticos, pero solo participaron el peronista Adolfo Rodríguez Saá, quien presidió el país durante una semana en 2001, y el conservador Mauricio Macri (2015-2019).

Milei luego rezresó a Buenos

Macri (2015-2019).

Milei luego regresó a Buenos
Aires para asistir a un desfile militar que fue encabezado por veteranos de la guerra de Malvinas
junto a unos 7.000 efectivos de

las Fuerzas Armadas.
Unos 3.000 excombatientes
desfilaron a lo largo de 4,5 kilómetros de la Avenida del Libertador, ante una multitud de per-sonas que se agolparon en las va-llas de seguridad con banderas argentinas para poder ver mejor, señaló EFE.